

La Vida del Imam al-Mahdi (a.s.)

El doceavo Imam immaculado de Ahlul Bait (a.s.)

La reaparición del Gran Reformador del mundo; una creencia religiosa fundamental

Al-lamah Baqir Sharif Qurashi

La creencia de que al final de los tiempos surgirá un reformador universal quien proveerá el éxito a la humanidad y salvará a la gente de las aflicciones y calamidades, es una de las más antiguas y fundamentales y todas las religiones celestiales han dado buenas nuevas de ello, lo cual ha sido recogido en la historia de la humanidad como una sagrada y respetable creencia.

El hombre ha sido testigo de los peores desastres, batallas y tormentos causados por personas malvadas que han afectado a toda la humanidad. El hombre ha sido pisoteado por tiranos y elementos egoístas y avaros que han saqueado las bendiciones que debieron estar disponibles para todos en el mundo. La aparición de estos hombres es un anuncio del reformador quien transformará el flujo de la historia y establecerá el Reino de la verdad. No existe duda que dicho reformador será el Mahdi de la descendencia del Profeta Muhammad (a.s.). El mundo será agraciado con su conocimiento, justicia, diplomacia y capacidad de planificación. El Profeta del Islam (a.s.), que nunca habló nada que no le fuera revelado, y sus Sucesores Infallibles que siempre han sido asociados con la piedad y el temor a Dios, han explicado acerca del gran reformador, quien es el Qa'im de la Progenie de Muhammad (a.s.). Aquí es apropiado que mencionemos algunos ejemplos que avisan del advenimiento del reformador universal de la justicia y la verdad.

EL REFORMADOR UNIVERSAL SEGUN LA VISION DE LOS CRISTIANOS

Un gran número de religiosos y gente de fe del mundo cristiano fue objeto de torturas y calamidades durante la era de Su Eminencia el Profeta 'Isa (Jesús -P-) y también después de su partida, a manos de opresores y tiranos, especialmente durante los reinados de Nirun (Nerón) en el año 64, Tarajan en el año 106 y Desius en los años 249-251 D.C. Los cristianos fueron testigos de atrocidades que desafían la descripción. Durante el reinado de Nerón, el Imperio fue muy severo con la gente. Los cristianos fueron culpados de haber incendiado Roma, por lo que terribles calamidades descendieron sobre ellos: fueron desmembrados, embutidos en pieles de animales y arrojados a los perros. Del mismo modo, algunos fueron embadurnados de alquitrán y quemados por el propio Nerón, quien incendió dichas antorchas vivientes que continuaron en combustión hasta quedar reducidas a cenizas.

También durante el reinado de Tarajan, diferentes tipos de torturas y castigos cayeron sobre ellos. Si alguien era considerado creyente en el Profeta 'Isa (a.s.), él o ella eran puestos en la hoguera. Sin embargo, si alguien adoraba a los ídolos, bebía vino o hablaba mal del Profeta (a.s.) se salvaba de la hoguera. Estas torturas y severidad continuaron sobre los cristianos hasta la muerte de Tarajan. Cuando Desius ascendió al Trono impuso tales torturas sobre la gente que fueron removidos los cimientos de la humanidad.

www.islamoriente.com

REGRESO DE CRISTO PARA LA REFORMA DE LA GENTE

Los cristianos creen que Su Eminencia el Profeta ‘Isa (a.s.) es el reformador esperado y quien se levantará con la verdad. Definitivamente retornará a la tierra para establecer el reino del conocimiento y el aprendizaje, difundirá la paz, la seguridad y la prosperidad general. Estas son algunas de las sentencias del Nuevo Testamento:

1. EVANGELIO DE SAN JUAN

Se menciona en el Evangelio de San Juan:

“Verdaderamente, les digo, la hora vendrá, y será cuando los muertos escuchen la voz del Hijo de Dios, y aquellos que la escuchen revivirán. Puesto que el Padre tiene vida en sí mismo, él ha concedido al Hijo que tenga vida en sí mismo, y le ha dado autoridad para ejecutar el juicio, porque él es el Hijo del hombre. No se asombren de ello, pues la hora llegará cuando todos los que están en las tumbas escucharán su voz”.¹

2. EVANGELIO DE SAN LUCAS

Dice el Evangelio de San Lucas:

“Y habrá signos en el sol, la luna y las estrellas. Sobre la tierra la angustia se apoderará de las naciones, perplejas ante la ferocidad de las olas y el mar, los hombres se desmayarán de miedo por el presentimiento de lo que ocurrirá en el mundo, pues hasta los poderes celestiales serán sacudidos. Y entonces ellos verán al Hijo del hombre descender en una nube con gran poder y gloria”²

3. EVANGELIO DE SAN MATEO

Este evangelio contiene profecías respecto a la reaparición de ‘Isa (a.s.). Algunas de ellas son las siguientes:

- a. “Inmediatamente después de las tribulaciones de esos días el sol se oscurecerá, la luna no dará más luz, las estrellas caerán del cielo, y los poderes celestiales serán sacudidos, entonces aparecerán las señales del Hijo del hombre en el cielo...”³
- b. Pero a medianoche se escuchará un grito: ¡Ahí viene el novio! ¡Salgan a recibirlo!”⁴
- c. “Por tanto deben estar preparados, porque el Hijo del hombre llegará a la hora que ustedes no esperan”.⁵

Estas profecías acerca de las desfavorables circunstancias muestran que el regreso de Jesucristo ocurrirá para remover todas las penas y dificultades de la gente. Esta es la creencia de todos los cristianos del mundo.

Dice Will Durant: “Y los cristianos del mundo, diseminados por toda la tierra creen en el regreso de Cristo y que él retornará a la tierra para establecer su gobierno, y quien tenga fe en él le serán concedidos muchos bienes en el Paraíso. Y que Jesús es el hijo de Dios, es una creencia general entre los cristianos.”⁶

¹ Juan, 5:25-28

² Lucas 21:25-28

³ Mateo 24:29-30

⁴ Mateo 25:6

⁵ Mateo 24:44

⁶ Al Masih fil Quran wat-Taurat wal-Inyil, Pag. 533

SIGNOS DE LA REAPARICION DE CRISTO (a.s.)

Algunos de los signos de la reaparición de Jesucristo se mencionan en el Nuevo Testamento. Por ejemplo, se dice en el Evangelio de San Marcos:

"Mientras salía del templo, uno de sus discípulos le dijo: "Mire Maestro qué maravillosas piedras y qué maravillosos edificios." Y Jesús le dijo: "¿Ves esos grandes edificios?" De ellos no quedará piedra sobre piedra".

Cuando se sentó en el Monte de los Olivos frente al templo, Pedro, Jaime, Juan y Andrés le preguntaron: "Dinos ¿cuándo esto ocurrirá y cuáles serán las señales de que todo ello se cumpla?" Jesús comenzó a decirles: "Cuidense que nadie les aparte del camino. Muchos vendrán en mi nombre y dirán: Soy Yo. Y ellos extraviarán a muchos. Y cuando escuchen acerca de la guerra y de rumores de guerra, no se alarmen, porque no es aún el final. Porque las naciones se levantarán contra otras naciones, y reinos contra reinos, y habrá temblores de tierra, y habrá hambruna, pero esto es solo el comienzo de los dolores de parto.

Cuidense de ustedes mismos, pues serán llevados a concilios, y serán derrotados en las sinagogas, y serán llevados ante los gobernadores y reyes por mí, para que rindan testimonio ante ellos. El Evangelio debe ser primero proclamado a todas las naciones. Cuando sean llevados a los tribunales, no se sientan ansiosos de antemano acerca de lo que deben decir, sino digan lo que se les otorgue a esa hora, porque no serán ustedes los que hablen, sino el Espíritu Santo. Y los hermanos llevarán a sus hermanos a la muerte, y el padre a su hijo, y los hijos se levantarán contra sus padres y los matarán, y ustedes serán odiados por todos a causa de mí. Pero quien soporte y resista hasta el final será salvo.

Pero cuando vean el desolador sacrilegio ocurrir donde no debiera ser, entonces dejen a los que estén en Judea huir a las montañas, no dejen que quien esté en la azotea de la casa descienda, ni entre a la casa a tomar cualquier cosa, y no dejen a quien esté en el campo regresar por su manto. ¡Pobre de quien esté con sus hijos y aquellas que estén amamantando! Oren para que no ocurra en invierno. Porque en esos días habrá tal tribulación como no ha habido ni habrá desde el comienzo de la creación hasta ahora. Y si el Señor no hubiera acertado los días, ningún ser humano se salvaría, pero por causa del elegido, quien El escogió, El acertó los días. Y entonces si alguien les dice: ¡Miren, aquí está él! No le crean. Los falsos Cristos y los falsos profetas aparecerán, y mostrarán signos milagrosos para extraviarnos, si les es posible, del elegido. Pero tengan cuidado; les he dicho todas las cosas con antelación.

"Pero en esos días, después de la tribulación, el sol se oscurecerá y la luna no dará su luz, las estrellas caerán del cielo y los poderes del cielo serán sacudidos. Entonces verán al Hijo del hombre venir en una nube con gran poder y gloria. Entonces El enviará a los ángeles y se reunirán con el elegido desde los cuatro vientos, desde los confines de la tierra hasta los confines del cielo".

De la higuera aprendan su lección: tan pronto como sus ramas se vuelven tiernas y brotan sus hojas, saben que el verano está cerca. Así que cuando vean ocurrir estas cosas, sepan que está cerca, a la misma puerta. Ciertamente les digo, esta generación no desaparecerá antes que estas cosas tengan lugar. El cielo y la tierra pasarán, pero no mis palabras.

Pero de ese día y de esa hora nadie sabe, ni siquiera los ángeles del cielo, ni el sol, sino sólo el Padre".⁷

⁷ Marcos, 13:1-32

En todas las épocas los cristianos han estado esperando por el advenimiento de Jesucristo. Amir Shabib Ansatan dice: Huart, historiador francés y autor de *La historia de los árabes dice*: Los británicos descendían a Baitul Maqdas en los valles, donde se dice que pronto ocurriría el juicio. Allí, cada mañana tocaban sus tambores y esperaban por su reaparición. He escuchado que las mujeres inglesas venían a Quds (Jerusalén) y preparaban té en nombre de Jesucristo.

En su diario de viaje el poeta francés Lamartine dice respecto a la Montaña de Líbano, que en el poblado llamado Jaun, él se encontró con Madam Istir Satanub, una conocida Ministra de las Islas Británicas y fue testigo de cómo una de sus asistentes tenía siempre preparado un caballo ensillado, en caso que Jesucristo retornara.⁸

Estos son algunos ejemplos de lo que los pensadores y sabios cristianos han mencionado respecto al regreso de Jesucristo. Los musulmanes, sobre la base de reportes ampliamente difundidos, tenemos la creencia de que Jesucristo volverá a la tierra y que no estará dirigiendo la reforma personalmente, sino que asistirá al Imam Mahdi (a.s.) y a sus seguidores en el establecimiento de la paz y el reino de la verdad para el bien de la humanidad.

EL GRAN REFORMADOR EN LA VISION DE LOS JUDIOS

Una de las creencias de los judíos es el advenimiento de un reformador al final de los tiempos. El es quien purificará las malas maneras de la gente. Como dice Ibn Qayyim: "Ciertamente los judíos han anticipado una revolución de la descendencia del Profeta David (a.s.) así que si sus labios se movieran en oración, todas las comunidades serían destruidas. Este Prometido es en la visión de los judíos el salvador que fue prometido al pueblo judío."⁹

DESCRIPCION DEL ADVENIMIENTO DEL REFORMADOR DE LOS JUDIOS

Respecto a la descripción de la llegada del reformador de los judíos, un profeta llamado Ashiya dice: Muy pronto, alguien de la progenie del Profeta David se levantará, el Espíritu Santo entrará en él, el Espíritu de la Sabiduría, la Comprensión, el Poder y el reconocimiento del temor de Dios será dominante en él. Gobernará con justicia para el bien de los oprimidos, procurará para ellos la justicia y destruirá a los hipócritas. Establecerá la paz y la seguridad de tal manera que toda la gente vivirá en paz y prosperidad.¹⁰

Aunque es un hecho establecido que tal época dorada no ha pasado hasta ahora en la historia del mundo, esta justicia será establecida en cada rincón de la tierra. Ella será alcanzada únicamente a manos del Reformador Universal, el Mahdi de la Descendencia de Muhammad (a.s.). Será quien llenará la tierra de justicia y equidad, conducirá al pueblo con la guía Divina y no habrá engaño ni fraude en su Gobierno.

SIGNOS DE LA REAPARICION DEL IMAM DE LA EPOCA

Los judíos han recogido en sus libros los signos de la reaparición del reformador universal que ellos esperan:

- a. Los diez hijos del Profeta David (a.s.) vendrán juntos y levantarán la Casa de David
- b. Gog y Magog serán vencidos

⁸ Hadir al-Alam al-Islami, Vol. 2, Pag. 195

⁹ Hidayatul Hiwar fi Aywab al-Yahood wan-Nasari Pag. 133

¹⁰ Al Burhan fi Alamate Akheruz Zaman, 1/122

- c. El Monte de los Olivos volará en pedazos
- d. El valle de Egipto se secará
- e. Fuentes de agua dulce surgirán en Jerusalén y en Baitul Maqdas
- f. Los líderes de diez religiones diferentes del mundo se vestirán con trajes judíos y solicitarán ser aceptados como tales pues habrán escuchado que Dios está con los judíos.
- g. Todas las comunidades emigrarán a Jerusalén, para participar en la adoración a Dios Todopoderoso.
- h. La maldad y la corrupción de la tierra desaparecerán. Su visión es que el Profeta 'Isa (a.s.) no vendrá antes que uno que haya surgido de la religión de Bani Israel y sea destruído. Por tanto es obligatorio para todos los judíos el impedir que todas las distintas sectas se unan. Para que ese poder permanezca solo en manos de los judíos. Antes que puedan ganar el completo dominio del mundo, habrá guerras como consecuencia de las cuales perecerá un tercio de la población mundial. Los judíos dominarán el mundo por siete años consecutivos y quemarán todas las armas que hayan obtenido después de alcanzar la victoria. Ese mismo día alcanzarán una posición elevada y serán los absolutos señores de la riqueza del mundo. Muy pronto los tesoros de la tierra llenarán sus suntuosas casas. De tal modo que se necesitarán trescientos años para cargar sus llaves. Será el momento en que la gente entrará a la religión de los judíos en grupos y serán recibidos, excepto los cristianos que serán aniquilados por pertenecer a la progenie de Satán.¹¹

Esta parte demuestra que los judíos sienten animosidad por todo tipo de fe, especialmente el Cristianismo. Ellos desean ser el pueblo más dominante de la tierra y el resto del mundo debe caer bajo su poder y dominio.

- i. Pedro ha mencionado uno de los signos de la reaparición, como sigue:

Puesto que todas las religiones serán disueltas, ¿Qué tipo de personas serán las que lleven vidas de santidad, esperando que se apresure la llegada del día de Dios, a causa del cual el cielo se encenderá y disolverá, y los elementos se fundirán con el fuego? De acuerdo con Su promesa, nosotros esperamos por nuevos cielos y una nueva tierra en la cual resida la rectitud.¹²

- j. En las enseñanzas (Talmud) respecto a los signos del advenimiento del salvador Judío, se menciona: Es obligatorio para todo judío/a que se esfuerce por obtener el poder en el mundo y someta a los demás a las peores formas de humillación. Antes de la victoria final, habrá guerras y las dos terceras partes del mundo serán destruídas. Los judíos tendrán el dominio por siete años y quemarán las armas sobre las que pongan sus manos. Será el momento en que los enemigos de los judíos tendrán dientes de veintidos yardas de largo, que sobresaldrán de sus bocas.

Durante ese tiempo los judíos estarán en guerra contra todas las comunidades y el real salvador final vendrá y es aquel que ha sido profetizado. Tendrán éxito y la comunidad judía estará en su Zenith en materia de riqueza y prosperidad, serán los señores de la riqueza del mundo. Entonces, por lo menos trescientos años serán necesarios para cargar las llaves de sus tesoros.¹³

¹¹ Al Burhan, Pag. 8

¹² Pedro II (3:11-13)

¹³ Israel y el Talmud, Pag.60

Estos planteamientos demuestran que los judíos albergan enemistad y animosidad contra todas las otras comunidades religiosas del mundo, y su objetivo es obtener todo poder y riqueza del mundo, y así dominarlo.

LA VASTA DISTRIBUCION DE RIQUEZAS DESPUES DE LA LLEGADA DEL SALVADOR DE LOS JUDIOS

Los judíos creen que después de la llegada del salvador, sus abundantes riquezas alcanzarán cada rincón del mundo. La gente de ese pueblo vivirá por siglos y su estatura será de cientos de metros.¹⁴

Se dice: Muy pronto las tierras de Israel fructificarán con pan y tejidos, los tallos del trigo crecerán en el Líbano como las palmas datileras y oscilarán al viento con tal fuerza que sus granos se molerán.¹⁵

También las tierras de Israel producirán pan sin levadura y cada grano producirá mil granos. El vino estará disponible en abundancia, y el cultivo de las uvas crecerá. Los edificios en Jerusalén crecerán hasta tres millas de altura. Sus puertas serán fabricadas con perlas y gemas genuinas, y cada una tendrá treinta metros de largo.¹⁶ La pobreza será erradicada, la gente será rica y adquirirá mejores cualidades. La justicia, la verdad y la paz serán dominantes.¹⁷ Será el momento en que los judíos dominarán el mundo y todas las comunidades se les someterán. Cada judío tendrá dos mil ochocientos siervos a su servicio.¹⁸

¡Sí! Algunos judíos desviados, por ejemplo los sionistas, tienen esas creencias y es parte de sus principios de fe fundamentales. Sobre la base de ello, su objetivo es subyugar al mundo y adquirir toda su riqueza.

Por tanto concluimos nuestra discusión respecto a los signos del advenimiento del último salvador de la humanidad que está presente en las enseñanzas de las grandes religiones del mundo. Y es notable que de acuerdo con las creencias de la gente, la aparición de este salvador es definitivo y cierto.

Hemos establecido además que el último salvador no es otro que el Imam Mahdí (a.s.), el Imam Esperado. El es aquel bajo quien los cristianos y Jesús se someterán inmediatamente, y Dios Todopoderoso le apoyará y ayudará como ha ayudado a Sus representantes elegidos. También será el receptor de la ayuda de lo oculto, hasta el momento en que establezca la verdad, la justicia, la paz y la equidad entre la gente.

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia.
www.islamorientes.com Fundación Cultural Oriente

¹⁴ Al Burhan 1/129

¹⁵ At Talmud Tarkhiya wa Ta'alimuhu, Pag. 60

¹⁶ Qissa ad-Diyanat, Pag.376

¹⁷ At Talmud Tarkhiya wa Ta'alimuhu, Pag. 361

¹⁸ Al Burhan 1/3, citado por Al Masih fil Quran wal Taurat wal Inyil, Pag.526